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第５回 議会改革調査特別委員会 会議録 

 

日 時  令和６年１１月２６日（火曜日） 午後２時２８分 ～ 午後３時００分 

場 所  臼杵庁舎議会棟 全員協議会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 伊藤  淳    副委員長 梅田 德男 

委 員 川辺  隆    委 員 芝田 英範    委 員 安東 鉄男 

委 員 甲斐  尊    委 員 平川 幸司 

 

欠席委員の氏名 

 （ な し ） 

 

オブザーバー 

 議 長 内藤 康弘 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

  局長 林 昌英   書記 二宮貴司   主幹 原 伸行   主査 大井智香子 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

会議に付した事件 

１．議会改革調査特別委員会の協議事項の整理及び新たな取り組みについて 

① 議会だよりについて 

② 議場コンサートについて 

③ 新たな取り組みについて 

２．その他 

 （１）次回開催日について 

 

午後２時２８分 開議 
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協議事項 

 

１．議会改革調査特別委員会の協議事項の整理及び新たな取り組みについて 

① 議会だよりについて 
 

◎事務局（二宮書記） 

（配付資料に基づき説明） 

 

○委員長（伊藤 淳） 

令和７年２月号の議会だよりについては、本委員会において、梅田副委員長が取りまとめ

役となり作成することを提案。掲載内容については、みんなで持ち寄り協議してはどうか。 

また、今後は発行ごとに各委員会にて順番に取りまとめ役を受け持ってはどうか。 

  

○委員（意見） 

・委員長の提案に基本的に同意。委員会ごとに順番でやるかどうかについては、一度作って

みて、その後、協議してはどうかという意見多数。 

・２月号の掲載内容として、各委員会の行政視察を掲載してはどうかという意見多数。 

・掲載内容候補として、臼杵と野津の歳末たすけあいチャリティーショー、議員ゼミナール、

年末年始事故ゼロ運動街頭啓発、各委員会の行政視察報告など。 

 

【協議結果】 

・２月発行の議会だより（１２月議会）のとりまとめ責任者を梅田副委員長に決定。 

・各常任委員会に係る記事は、委員会ごとに作成。 

・レイアウトや掲載記事については、次回委員会において決定。 

 

② 議場コンサートについて 
 

○委員長（伊藤 淳） 

議場コンサートについては、来年度実施に向けて、調整してはどうかと提案。 

 

○委員（意見） 

・西中学校の生徒が合唱コンクールで大分県代表になったので、西中学校にお願いしてはど

うか。 

・令和７年３月議会の最終日であれば、生徒たちも春休み中なのでいいのではないか。 

・議会事務局から教育委員会の方へ打診して、どのような手順を踏むのがいいのか確認して

おいてほしい。 

・学校にお願いできるような状態になれば、平川委員に交渉に行ってもらえばいいのでは。 



3 
 

 

【協議結果】 

・条件が整えば、３月議会最終日に実施。 

・西中学校合唱部にお願いに行く前に議会事務局が教育委員会に打診 

・出演交渉には、平川委員が担当する。 

 

２．その他 

 

次回開催日は、１２月５日（木）会派代表者会議終了後 

 

午後３時００分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定を準用し、ここに記録を作成する。 

 

令和６年１１月２６日 

 

議会改革調査特別委員会 

委員長 伊 藤  淳 


